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長谷川重辰氏　の絵

第361回例会　1965．7．19（火）暗

例　会　場　　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ご　や（2）0707・2838番

事　務　所　　鶴岡市馬場町十日町口　商工会議所内　　　（2）5775番

ABetter worldihro ughRotorY

（ロータリlでより良き世界を）

鑑菱護護
本日の出席　会員数59名出席数45名出席率81・36％

前回の出席　前会出席率81・36％

修正出席数　　46名

確定出席率77．97％

欠　席　者　新野君、小池君、皆川君、舅網君、大野

君、佐藤（伊）君、佐藤（昇）君、鈴木（弥）

君、谷口君、津田君、辻君、薮田君、高

橋君、阿部君

．一つ・～　■炉　一・一1～一

書ク言濫ダニ五十席（三）君鶴岡西R・C

ゼ＿ジータ箪　宮崎喜四郎君　函館R．C

秋野健夫君、五十嵐単三君、桜井清君

鶴岡西R．C

会長　早　坂源四郎君

タ　ンク　奉仕の理想　リーダー　三井（健）君

達総事項

◆会長報告

芸霊宝歪冨三…芸芸至芸芸委員）に変更します。

2・去る16日鶴岡盲学校々舎竣功、創立50周年記念祝典

にクラブを代表して参列してきました。

3・交換学生の三井玉男君が友人ポップ君を連れて来週

26日の朝鶴岡に帰ってきます。

4・先週13日、福島市で開催された地区協議会に当クラ

ブより小花さんがモデレーターとして出席。

会長、幹事、会報委員長、それにロータリー情報、職

業分類委員長の代理に五十嵐伊市郎さんと佐藤昇さん

の御両名が出席され勉強して参りました。

5・15日に開催の当クラブのクラブ協議会は理事と全委

員長が参加され、クラブの新年度の活動計画を発表さ

れ、亦活発な意見の交換もあり成果を収めました。御

出席の各位に御礼を申し上げます。尚成る可く早い機

会に活動計画を文書にして御提出願います。

◆第353地区協議会の模様　早坂会長

当日本年度のR．Ⅰ会長の目標、方針について新ガバ

ナーより講演がありましたので簡単に皆様に御披露申し

上げます。これに関してはR・Ⅰ会長のメッセージも届

いて居ります。

本年度のR・Ⅰ会長リチャード・ユル・エバソス氏は

米国ソートレーク市の出身で、職業分額は宗教、36年間

放送関係のプロジューサーとして著名な方です。

彼の本年度の標語は『ロータリーでより良き世界を』

原語ではA Better worldihro ugh Rofory　ロータリ

ーで明るい平和な住みよい世界を作ろうという意味で

す。

ェバンス会長はその具体的な実行案として次の10ヶ条

を示し、本年度はその実現に努力を要望して居られま

す。



1・新会員をふやすことによってロータリーを分かち合

うこと。

2・新クラブを結成することによってロータリーを分か

ち合うこと。

3・ロータリーの友好を享受すること。

エバンス会長は少年の頃ロータリー大会のメッセンジ

ャーボーイとして手伝いした時、何時かはロータリー

に入会したいと想い、後年その時のあるロータリアン

の紹介でロータリーに入会したそうです。『誰かが私

と貴方達にロータリーを分ち与えてくれたのです。だ

から私はロータリーを分かちあたえるのです』と会長

は云っています。

4・地域社会が必要とすることを見出し奉仕すること。

（型にはまったマンネリズムにおちいらない社会奉仕）

5・各自の事業乃至専門職業をより良くすること。

6・青少年へ奉仕すること。

7・広報を効果的に推進すること。

8・ロータリーの国際性を強調すること。

9・世界的社会奉仕に参加すること。（低開発国の援助）

10・ロータリー財団を支援すること。

以上の通りで格別な新味がとぼしいという批判もあり

ましたが、「決してそうでない」とェ／ミンス会長は次の

様に云われましたそうです。

「知識として知っていても、それを実行しなくてはな

んにもならない。百の知識よりも一の実行がまさる。諸

君が水泳プールの端に立っている時誰かにどうやって泳

ぐかとたずねられた時は『唯飛び込め』と云ってやりた

まえ。仕事でもスポーツでも誰かにどうするかとたずね

られた時は『最初から初めたまえ』と云いなさい」

以上は兼子ガバナーが直接エバス会長からきかされた

言葉で、私はこのロータリーの行動哲学を誠に興味探く

きいてまいりました。

◆前年度決算報告

新野前会計欠席のため嶺岸前幹事より報告

◆本年度予算、会費値上げにつき承認　千葉会計より

諸物価の値上り諸経費の自然増による会費月200円増

にした別紙予算書につき説明、会長より他の県内R．C

の実態につきお話がありまして年会費32，400円とするこ

とに全員賛成承認。

卓　話

実業団バレーについて　　今問壮太郎君

全国実業団女子バレーボール大会がこの20日から24日

まで本市に於て開催されるわけですが、大会々長の谷口

君が本日欠席のようですので私から申し上げます。

貝塚チームの出場したオリンピックのような国際的な

ものは6人制ですが、この大会は9人制でございます。

実業団バレーボール大会は昭和26年に本市では始めて

開催されました。その時の宿泊地が市内と湯田川、湯野

浜両温泉のため全国の役員始め選手から非常に好評だっ

たようです。その後市制30周年の時と今回が3回員で明

日は開催式と前夜祭で、以前は市営コートを使ってまし

たが今回は市体育館と鶴工、南校の体育館で経費も殆ん

どかからないことからお引受けしたとのことです。

今まで3回も大会を開催した例は全国でもないそうで

この鶴岡が如何にバレーボールに熱があるかということ

です。

全国から48チーム（各県1チーム）と聞いてますが、

本県からほ開催地として2チーム、山形専売公社と私の

ところ（今間製作所）でございます。

女予のバレーボールは叉格別見どころがありますので

是非御覧になって御声援を賜わりたいと思います。

◆幹事報告

上山ロータリークラブ　事務所変更通知

高山西ロータリークラブ　新役員事務所通知

金木ロータリークラブ

仮ロータリークラブ設立の案内

本荘ロータリークラブ　会報到着

猪苗代ロータリークラブ

国際ローータリー加盟認証状伝達式予告

式典10月16日

会場　東北電力（株）猪苗代電力所

スマイル1・、

今間君　男子今間チーム、全日本実業団バレーボー

ル大会に於いて予戦を追加して。

金井君　仙台青葉ゴルフ場に於いて、鶴岡・酒田の

親睦大会において好スコアーで優勝した。

菅原君　山形県の優良事業所として表彰される。

張　君1年間無事任期を終えて。

早坂君　会費値上げ承認される。

おわび　会報委員　前回359号の7月100％が6月の誤り

です。御訂正原削、ます。

献　　立

刺　身－マグロ

天ぷら－えび、茄子

よせとうふ


